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麓小学校は、今年度から、「コミュニティ・スクール」（学校運営協議会設置校）を推進してまいります。

麓小学校だより ℡ 094-83-2013

令和４年９月２９日 第１２号

文責 校長 木 村 嘉 身
https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/

８月３０日（火）、朝の時間から１時間目にかけて、 １０月２日（日）の運動会に向けて、毎日、子ども
「平和集会」を行いました。放送室と校長室からリモ 達は、練習や応援合戦、準備等を行っています。どの
ート形式で行い、進行役は、集会委員会の子ども達で 学年も新型コロナウイルス感染対策を行いながら、心
す。 と力を合わせて頑張っています。競技の内容等につき
《 プログラム 》 ましては、本日配布いたしましたプログラムで確認を
１ はじめの言葉（集会委員会） お願いします。
２ 歌「地球星歌」（音楽委員会の演奏） 応援練習は、室内で全員を集めて教える場所がない
３ 読み聞かせ「広島の原爆」（集会委員会） ため、６年生が分かれて他の学年の同じ色の組の教室
４ 吉松先生の話 に出向き、応援の時の振り付けなどを熱心に教えてい
５ 校長先生の話 ました。６年生が行けない場合は、応援の流れを撮影
６ 終わりの言葉（集会委員会） した映像を電子黒板で映すことで対応することができ

ていました。
まず、はじめの言葉では、平和集会の目的について 練習の後は暑いため、今年度も児童用玄関の前にミ

話してくれました。次に、音楽委員会の子ども達によ ストが出る機器を設置しました。暑い日、子ども達は、
る演奏（事前のビデオ収録）に合わせて、各学級で「地 気持ちよさそうにミストを浴びていました。
球星歌」を歌いました。その後、集会委員会の子ども 今年度も、各団長に運動会に向けての意気込みを聞
達により、電子黒板に提示される絵に合わせて、読み きましたので、次に紹介いたします。
聞かせをしてもらいました。今年のお話は、「広島の
原爆」でした。教室の子ども達は、電子黒板の絵を観 赤組団長《６年１組 眞島 麻多凜 さん》
ながら、集中して話を聞いていました。進行やはじめ 私は、大きな声を出して、下級生のお手本となって、
の言葉、歌の演奏、読み聞かせ、終わりの言葉、すべ 団を引っ張っていこう
てにおいて練習の成果を十分発揮することができまし と思います。そして、
た。さすが、５・６年生です。集会委員会と音楽委員 みんなの「優勝したい」
会のみなさん、ありがとうございました。 という気持ちをまとめ
吉松先生には、鳥栖空襲のことや戦争があっている てぶつけて、最後みん

頃の子ども達の服装、生活の様子などについて、イラ なが笑顔で終われるよ
ストや具体物を見せながら、分かりやすく説明しても うにしたいと思います。
らいました。子ども達の感想から、初めて知ったこと 最後の運動会なので、
や考えさせられたことなど、たくさんあったようです。 優勝を目指して全力で
私からは、「みんなにとって平和とは何でしょう？」 がんばります。

と子ども達に問いかけました。「家族と一緒に毎日を
過ごせること」、「戦争がないこと」、「友達と楽しく 黄組団長《６年２組 池田 海 さん》
話すこと」、「勉強ができること」、「お腹いっぱいご 今年の黄組のスローガンは、「虎視眈々」です。こ
飯を食べること」、「ふかふかの布団で寝ること」、「好 のスローガンには、黄
きなことができること」、「みんなが幸せでいること」 組が優勝を目指しじっ
など一人一人違うと思います。この後、更に、身近な とにらんでいる様子を
社会である学校や学級で、みんなが気持ちよく過ごす こめています。ぼくは、
ためにはどんなことに気を付けたらよいか、どんなこ 最後の運動会で団長に
とをしたらよいか考えてもらいました。そして、最後 なれたことがとてもう
に、広島で行われた「平和記念式典」で二人の小学生 れしいです。みんなの
が朗読した「平和の誓い」を紹介して終わりました。 思いを受け取って全力
この平和集会で、子ども達は、戦争や平和について でがんばります。強い

考えるとともに、学校や学級で今の自分にできること 心と粘り強い力を持っ
について確認することができたと思います。麓小学校 て優勝しましょう！！
の子ども達は、「みんなにとって気持ちのよい学校・
学級、居心地のよい笑顔あふれる学校・学級」にする 青組団長《６年３組 江副 怜 さん》
ために、これからも頑張ってくれると信じています。 私は、団長になったからには、精一杯、最後の運動

会、運動会の練習をが
んばっていきたいです。
そして、今年の運動会
は、６年生しか応援歌
を歌うことができない
ので、団長である私が
一番大きな声を出し、
青組みんなを引っ張っ
ていって優勝に導きた
いです。

「地球星歌」を歌う子ども達 吉松先生による戦争の話
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運動会に向けて頑張っています！平和集会


